
CIRCOSCRIZIONE 4 ^
San Donato - Campidoglio 
- Parella 

INTCI4 13 / 2024 14/02/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AZZARO Emilio DATA Elisabetta RONCAROLO Andrea

BADIALI Marcello D'ORSI Antonietta SCAVONE Felice

BAGLIVO Simone GAGLIANO Sonia Emilia TANDURELLA Marco

BOVETTI Anna Maria LEONE Stefano VARACALLI Federico

CAPUTO Walter MAGGIA Luca VARESIO Stefano

CASTROVILLI Angelo MARASCIO Raffaele ZACCURI Rocco

CESCHINA Roberto PIVETTI Sara

CIRAVEGNA Lorenzo PONTRANDOLFO Gianvito

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CITRO Christian - MORANDO Carlo Emanuele

Con la partecipazione del Segretario RAVAROTTO Gian Luca

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  AVENTE  AD  OGGETTO:  "CROCI  DI
SANT’ANDREA, UNA MAGGIOR TUTELA PER I MARCIAPIEDI DI BORGO
CAMPIDOGLIO"

Considerato che

Riteniamo Borgo Vecchio Campidoglio un quartiere votato all’artigianato e alla  convivialità,  in
quanto sono presenti diverse botteghe artigianali e di ristorazione che contribuiscono a rendere vivo
il  quartiere.
 
Considerato inoltre che

Abbiamo già richiesto come Circoscrizione la tutela del borgo attraverso l’installazione di una ZTL
compatibile con la tutela di residenti e del commercio locale, e che a questa proposta va affiancata
una  tutela  e  uno  sviluppo  dell’arredo  urbano
 
Considerato inoltre che

La  sosta  di  auto  sul  marciapiede,  ormai  strutturale  nella  quotidianità  del  Borgo  Vecchio
Campidoglio,  porta  a  numerosi  problemi,  sia  di  riduzione  degli  spazi  disponibili  per  la
camminabilità del borgo, sia per questioni di sicurezza, riducendo di fatto la corsia di transito, con il
rischio  di  essere  di  intralcio  al  passaggio  dei  mezzi  di  soccorso  e  raccolta  rifiuti.  In  più  il
conseguente passaggio di mezzi sulle lastre dei marciapiedi creano continue sollecitazioni alle case
del  borgo
 

Considerato  inoltre  che

l’occupazione del marciapiede con i veicoli è un grande problema, soprattutto per le persone con
difficoltà  visive  e  motorie
 

Considerato  inoltre  che
 
Gli attuali paletti risultano essere spesso abbattuti, e gli interventi di ripristino degli stessi vengono
svolti in tempi molti lunghi, a causa delle scarse risorse economiche messe a disposizione della
Circoscrizione e questa situazione crea di fatto, spazi di sosta, anche se non consentita, a differenza
di un possibile utilizzo di dissuasori a croce di Sant’Andrea, più resistenti e già utilizzati in altri
contesti  cittadini  (ad  esempio  nel  Quadrilatero  Romano)
 

Considerato infine che

intervenendo sull’arredo urbano con l’utilizzo di croci di Sant’Andrea ed eliminando la “malasosta”
nel borgo si favorirebbe la vivibilità del quartiere e si creerebbe uno spazio favorevole alle attività
commerciali presenti.
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Si interpella il Sindaco e l’assessore competente per sapere:

Se  è  stata  valutata  la  possibilità  di  intervenire,  con  l'installazione  dei  dissuasori  a  croce  di
Sant’Andrea,  in  sostituzione degli  attuali  paletti,  al  fine  di  rendere  sicura  la  camminabilità  del
quartiere e garantendo il passaggio dei mezzi di soccorso.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Risultano assenti dall'aula al momento della votazione i Consiglieri Maggia e Marascio per cui  i
Consiglieri presenti in aula al momento del voto sono 21.

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI:21
VOTANTI:19
VOTI  FAVOREVOLI:  19  (Azzaro-Badiali-Baglivo-Bovetti-Data-Castrovilli-Ceschina-Ciravegna-
D’Orsi-Gagliano-Leone-Pivetti-Pontrandolfo-Re-Roncarolo-Tandurella-Varacalli-Varesio-Zaccuri )
VOTI CONTRARI://
ASTENUTI:2 (Caputo-Scavone)

L'INTERPELLANZA E' APPROVATA

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Gian Luca Ravarotto
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